

清中通信

帯広市立清川中学校 学校便り 第12号
 令和2年11月27日発行
 校長 卯月 道彦
 学校テーマ Face Together 共にたちむかおう

スポーツレクレーションを行いました



11月17日(火)6時間目、スポーツレクを行いました。本校の生徒会が企画して毎年行っている取組であり、今年度も感染防止対策を行った上で実施することができました。今回は全校生徒を「ばくチーム」「あるまじろチーム」「なまけものチーム」「ありくいチーム」「はしびろこうチーム」の5つのチームに分け、そこに先生方による「ティラノサウルスチーム」が加わり、全6チーム対抗で「ミニバレー」「おにごっこ」「ドッジボール」の3種目を行いました。最初に行った「ミニバレー」は、1試合が5分間という大変短い時間での戦いとなりましたが、好プレーあり、珍プレーありでどの試合も大変盛り上がりましたが、最終的には大人げなく戦った「ティラノサウルスチーム」の圧勝となりました。次に行った「おにごっこ」は「助けおに」「増やしおに」の2種類行いましたが、体力的に勝る中学生に先生方はなすすべもなく惨敗し、「はしびろこうチーム」が1位、「ありくいチーム」が2位となりました。最後に行った「ドッジボール」は連合チームでの戦いとなり、熱く激しい戦いとなりましたが、僅差で「ありくい・ティラノサウルスチーム」が勝利を収めました。総合優勝は晴翔くん率いる「あるまじろチーム」が勝ち取りました。短い時間でしたが、とても楽しい一時を過ごすことができました。私も前日に寝違えて首が痛かったのですが、爽やかな汗をかくことができ、気がついたら首が痛いことを忘れていました。楽しい企画を考え実行してくれた生徒会書記局の皆さんありがとうございました。



帯広市小中学校造形展に出展しました

第50回帯広市小中学校造形展が11月12日(木)～16日(月)にかけて、帯広市民ギャラリーで行われ、今年も本校からは、美術の授業で制作した全校生徒の作品を出展しました。1年生は「友達の顔」2年生は「モダンテクニックスケッチブック」「パッケージデザイン」3年生は「修学旅行4コママンガ」「ボックスアート」「木彫印鑑ケース」を出展しました。どの作品も大変素晴らしく、会場に来ている人達が清川中学校の作品を興味深く鑑賞している様子がみられました。



「中学生からのメッセージ」頑張りました



11月14日(土)、とかちプラザレインボーホールで「中学生からのメッセージ」が開かれ、帯広市内の各中学校から選出された代表生徒による意見発表会が行われました。本校からは3年生の由子さんが「私の価値観」というテーマで立派な発表

をしてくださいました。内容の一部を紹介すると《自分が今一番良いと思う道に進んでいきたい。人生は長い一度きりなので、悔いの無いように生きたい。他人から自分の価値観を否定されたとしても、自分が正しいと思えば自分の意思を尊重したい。「私の価値観」は私だけのものだから》というメッセージを含め、由子さんは原稿をすべて覚え、聞いている人達に向けて堂々と訴えるようにスピーチしてくれました。「優良賞」という結果でしたが、大変立派な意見発表だったと思います。内容構成から当日に向けての練習まで本当によく頑張りました。



3年生が「修学旅行報告会」を行いました

11月16日(月)5時間目、3年生が「修学旅行報告会」を行いました。この日は1、2年生だけでなく、清川小学校から鈴木校長先生、山本先生、戸田先生の3名の先生方にもお越しいただき、3年生の発表を参観いただきました。3年生は8月に行った修学旅行について、一人一人がテーマを設定し、プレゼンテーションソフトを活用して画像を効果的に取り入れ、エピソードを交えながら分かりやすく楽しい発表をしてくださいました。1、2年生は修学旅行が待ち遠しくなりましたね。



12月の主な行事予定

1日(火)	全校集会、カウンセラー来校日 第1回学校運営協議会 清川小	14日(月)	生徒会各種委員会
2日(水)	学カテスト(3年)	16日(水)	生徒会役員選挙
3日(木)	食育指導(1・2年)	20日(日)	全十勝中体連スピードスケート
4日(金)	食育指導(3年)	21日(月)	性教育授業(3年)
5日(土)	全道新人バドミントン十勝予選	22日(火)	ALT 来校日
6日(日)	バレーボール選抜優勝大会 中止	25日(金)	2学期終業式、大掃除 クリスマス集会
7日(月)	校内研修日	26日(土)	冬季休業開始 ~1/14
9日(水)	ナウマン号巡回日 学年末テスト1日目(3年)	28日(月)	校舎内水道水落日
10日(木)	学年末テスト2日目(3年) 各種引渡し日	29日(火)	学校閉庁日 ~1/3
		31日(木)	大晦日